

Barco nicaragüense encalla en Serrana

Escrito por Redacción

Domingo, 16 de Diciembre de 2012 06:48 - Última actualización Domingo, 16 de Diciembre de 2012 09:49



Dos personas resultaron heridas cuando un barco nicaragüense encalló el jueves en el cayo Serrana, al norte del archipiélago de San Andrés y Providencia, tras dañarse mientras faenaba en aguas que la Corte Internacional de Justicia (CIJ) asignó a Nicaragua, confirmaron fuentes militares de ese país centroamericano.

El suceso fue confirmado a periodistas por el capitán de corbeta Mario José Berríos Madrigal, jefe de la Capitanía de Puertos de Bilwi, en la Región Autónoma del Atlántico Norte de Nicaragua.

La embarcación pesquera de nombre Lady Dee I, fue rescatado este viernes con 67 tripulantes, entre ellos 28 buzos y 28 tripulantes.

Los tripulantes fueron rescatados por el pesquero Lady Dee III, dos de ellos heridos: el maquinista Lenín Chow Méndez y el marinero Johnny Vargas Gutiérrez, según los reportes, que no precisaron la gravedad de las lesiones.

El capitán del barco, Steven Rosales, dijo a medios nicaragüenses que todo inicio la madrugada del jueves, cuando el barco sufrió una avería y perdió la capacidad para expulsar el agua que entraba.

Para evitar un naufragio, Rosales trasladó al Lady Dee I hacia la isla más cercana, llegando así a Serrana.

Barco nicaragüense encalla en Serrana

Escrito por Redacción

Domingo, 16 de Diciembre de 2012 06:48 - Última actualización Domingo, 16 de Diciembre de 2012 09:49

EFE